

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL
25 FEBRERO DEL 2016**



En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día jueves 25 de febrero del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Mireya Porras Armendáriz, Zuri Saddy Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras Armendáriz agradece a los presentes su asistencia y a la vez solicita la dispensa de la lectura del acta anterior celebrada el 04 de febrero del presente, votando de manera unánime.

Informa a las integrantes de la Comisión de Desarrollo Social, que el Director de Desarrollo Social, Gerardo Hernández, presentó junto con todos sus colaboradores informe de actividades al presidente, Javier González Mocken, con los resultados del trabajo de todos sus programas en último año.

Luego de varias exposiciones Gerardo Hernández dio la explicación final de lo que resultó de todos los programas en donde destacó el beneficio directo a 75 mil personas con la entrega de paquetes alimentarios, también hicieron entrega de 40 mil despensas, así como de 240 mil paquetes de dulces para niños en la época decembrina, hicieron la entrega de 550 becas a madres de familia que trabajan en la industria maquiladora.

En otro orden de ideas se informa sobre el programa en que distribuirá el Municipio 60 mil paquetes alimentarios

Se pidió la licitación para la compra de 60 mil paquetes alimentarios, que se pretenden entregar en los próximos meses a las familias de bajos recursos económicos.

Están en proceso de licitación de lo que sean los primero 60 mil paquetes de alimentación con productos básico de los cuales el año pasado se entregaron 84 mil.

Además ya la política de no permitir que la gente vaya por un despensa hasta las oficinas de la Dirección de Desarrollo Social, y esa política de la "Ventanilla a la Calle" relacionado a llegar los programas y beneficios hasta las colonias ya se implementó desde la semana pasada, y ahora con este nuevo equipo que no entregaron se tendrá más capacidad de cobertura en la ayuda que se presta a la población con los distintos programas que se llevan a cabo para más movilidad.

Todavía faltan algunos frentes fríos que son como quince los que faltan y el clima en los últimos días de este mes ha sido muy benevolente y tan es así que el día de la visita del Papa se rompió record en presentarse una temperatura alta.

Este fin de semana se va iniciar con la entrega de más cobijas y colchonetas en las colonias donde ya se justificó que las familias son de bajos recursos, con el fin de apoyar en la distribución a la Dirección de Protección Civil del municipio para que se



entreguen las cobijas podrán ser utilizado para los siguientes frente frio que permanecerán todavía a principios del mes de abril.

El presidente municipal Javier González Mocken, hizo entrega de seis vehículos de trabajo a la Dirección General de Desarrollo Social, que servirán para hacer llegar diversos programas y apoyos a familias de escasos recursos económicos sobre todo las despensas en las colonias donde hay más pobreza.

La Comisión acuerda canalizar las demandas de ciudadanos que acudan a solicitar este tipo de ayudas del gobierno municipal a la Dirección de Desarrollo Social

No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las 13:00 horas del día 25 de febrero del 2016

